

令和6年4月26日(金)

bだよい

第4号



1年生 総合「茶摘み体験」

25日(木)の午前中、千綿地区の学 校茶園にて、地域の茶園の方々のご協力 のもと、茶摘み体験を実施しました。当 日は夏日を思わせる快晴のなか、1年生 の生徒の皆さんは楽しそうに茶摘み体験 を行うことができました。当日は千綿小 学校の児童の皆さんも一緒でしたが、仲 良く楽しそうに多くの茶葉を収穫するこ とができました。ご協力いただきました 地域の皆様、本当にありがとうございま した。









東彼杵郡中学校総合体育大会(5/26)

- ★郡中体(武道・球技)の会場をお知らせします。
- ・バレーボール(川棚中学校体育館)
- ・バスケットボール男女(波佐見中学校体育館)
- ・ソフトテニス男子(川棚新町テニスコート)
- ・ソフトテニス女子(波佐見鴻ノ巣テニスコート)
- ・卓球男女(川棚勤労者体育センター)
- ・軟式野球(波佐見鴻ノ巣グラウンド)
- · 剣道(千綿児童体育館)

保護者の皆様の応援をよろしくお願いいたします!



熱中症に注意!

今年の夏も暑い日が続くと予想され ています。25日にはすでに25度以上 の夏日が訪れています。職員室でも先 生方に、熱中症対応フローを参考に、 部活動や野外活動における熱中症予防 に努めるよう、情報を共有しています。 ご家庭でも、学校へ登校する際には、 多くの水分を持たせる、部活動に参加 する場合は水筒や保冷剤を持たせるな どの配慮をお願いします。学校でも、 十分生徒の様子を観察しながら、熱中 症対策を行っていきたいと思います。

大村湾PAテラスオープンに参列しました

19日(金)にオープンしましたNEXCO西 日本の大村湾PAの開業式典に招待されました。 本校は昨年より起業家体験学習に西日本高速 道路NEXCOの方々を講師として招聘したり、 テラス命名に関わるなどご縁があります。

